

Raidel Martínez aumenta récord personal en béisbol japonés

Image not found or type unknown

Raidel Martínez

La Habana, 23 sep (ACN) El lanzador cubano Raidel Martínez continuó aumentando su récord personal en el Liga Profesional de Béisbol de Japón al anotarse su salvamento número 42 de la campaña.

Por segunda jornada consecutiva el veloz serpentinerero pinareño se encaramó el domingo en el montículo, esta vez en el Vantelin Dome de Nagoya ante más de 36 mil aficionados, para preservar la ventaja de sus Dragones de Chunichi, vencedores con pizarra final de 2-1 sobre las Carpas de Hiroshima.

Martínez retiró por su orden a los tres bateadores que enfrentó, uno de ellos por la vía del ponche, para rebajar su promedio de carreras limpias a 1.12, producto de siete anotaciones en 56 capítulos de labor.

Con ese salvamento se reafirma como líder en ese departamento en ambas ligas y mejora en tres su marca para una temporada, implantada en 2022 cuando se alzó con el título de máximo acumulador.

La huella que está dejando el lanzador de 27 años por la Tierra del Sol Naciente es tal, que ha participado en el 75 por ciento de las victorias de su equipo, ubicado en el quinto y penúltimo lugar de la Liga Central.

Sin embargo sus 42 juegos salvados están aún lejos del récord absoluto para ese béisbol, en poder del estadounidense Dennis Sarfate, firmado en 2017 con el uniforme de los Halcones de SoftBank con un total de 54.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/365764-raidel-martinez-aumenta-record-personal-en-beisbol-japones>



Radio Habana Cuba